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В ГОРОДЕ ОРЛЕ

ЯНВАРСКАЯ ТЕМА

"ГОРЯЧЕЙ ЛИНИИ" 
В январе 2007 года темой
"горячей линии" орлов�
ской мэрии будет "Оказа�
ние медицинской помощи
муниципальными учреж�
дениями здравоохране�
ния". 

Жители города Орла могут
задать свои вопросы, расска�
зать о проблемах, связанных с
обслуживанием их в муници�
пальных поликлиниках, выска�
зать пожелания и просьбы со�
трудникам сектора мониторин�
га социальных проблем и об�
щественного мнения мэрии по
телефонам "горячей линии":
76�20�26, 76�22�84.  

Каждая озвученная горожа�
нами проблема будет рассмот�
рена специалистами управле�
ния здравоохранения, будут
приняты соответствующие ме�
ры, о которых обязательно про�
информируют позвонившего. 

(Продолжение подборки 
на 7�й стр.).

ПАМЯТЬ ЖИВЕТ
На предновогодней неде�
ле юго�восточные районы
Орловской области отме�
тили 65�летие освобож�
дения от немецко�фа�
шистских захватчиков.

25 декабря в Ливнах на пло�
щади Победы состоялся ми�
тинг, на котором помимо пред�
ставителей городской админи�
страции присутствовали вете�
раны из Москвы, Архангельска,
Ельца, освобождавшие Ливны. 

В Верховье, освобожденном
27 декабря, на здании железно�
дорожного вокзала была открыта
памятная доска воинам�желез�
нодорожникам, отдавшим свои
жизни за освобождение района. 

Новосильский район отме�
тил памятную дату борцовским
турниром.  В нем приняли учас�
тие более 170 спортсменов из
Орла, Верховского, Залего�
щенского, Мценского Ново�
сильского, Покровского райо�
нов и Тульской области. Почёт�
ными гостями мероприятия
были ветераны спорта, кото�
рые внесли большой вклад в
развитие вольной борьбы на
орловской земле: родоначаль�
ник этого вида спорта в Ново�
силе мастер спорта по вольной
борьбе К.А. Халимбеков, уро�
женцы Новосиля тренеры 
В.В. Тяпкин, А.С. Анкин и 
В.Н. Селивёрстов. 

(Продолжение подборки 
на 2�й стр.).

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

На заседание были при�
глашены руководители
крупнейших в области агро�
промышленных компаний:
А.С. Судоргин (ОАО АПК "Ор�
ловская Нива"), А.Н. Дрогай�
цев (ООО "Маслово"), на�
чальник областного управ�
ления торговли и потреби�
тельских ресурсов В.П. Ага�
пов, представители пере�
рабатывающих предпри�
ятий, контролирующих
служб, руководители го�
родских рынков.

Открывая заседание

"круглого стола", руководи�
тель департамента аграр�
ной политики и природо�
пользования Орловской об�
ласти В.М. Серов подчерк�
нул, что агропромышлен�
ный комплекс Орловщины
завершил сельскохозяй�
ственный год с прибылью в
объеме 600 млн. рублей.

— В АПК региона проис�
ходят масштабные переме�
ны, связанные с реализаци�
ей нацпроектов, — сказал
В.М. Серов. — Это касается
как крупных компаний (в

том числе инвестицион�
ных), так и фермерских,
личных подсобных хо�
зяйств. 2006 год, тяжелый
для крестьян во всех отно�
шениях, доказал жизнеспо�
собность всех форм хозяй�
ствования, созданных на
Орловщине. И все же в рын�
ке нынче увереннее себя
чувствуют крупные интег�
рированные формирова�
ния, которые способны вли�
ять на экономику региона и
страны, удешевляя произ�
водимую продукцию за счет

внедрения в производство
новейших ресурсосберега�
ющих технологий.

Этого же мнения придер�
живается и гендиректор
ОАО АПК "Орловская Нива"
А.С. Судоргин. Он, в частно�
сти, отметил, что компания,
в структуре которой десятки
дочерних предприятий, се�
годня эффективно работает
благодаря замкнутому цик�
лу производства: от перера�
ботки выращенной продук�
ции до ее реализации в соб�
ственной торговой сети.

А.С. Судоргин весьма
эмоционально высказался
на предмет перенасыщения
орловского рынка товарами
иногородних производите�
лей, которые продаются по
завышенным ценам. Он, в
частности, привел такие
примеры: в торговой систе�
ме Орла в продаже мясо
кур по ценам до 75 рублей
за килограмм производства
Белгорода, Ставрополя,
Бразилии и т. д.

(Окончание на 2�й стр.).

ПОГОДА

Температура

воздуха 

в Орле 

и по области  

+2, +4°,

небольшие

осадки.

Как формируются

цены на основные

продукты питания:

хлеб, молоко 

и мясо? Чего ждать

потребителям 

в новом году и какие

меры должны

способствовать

стабилизации цен?

Эти и другие

вопросы недавно

обсуждались 

за "круглым столом"

в департаменте

аграрной политики 

и природопользования

Орловской области.

ОТ ЧЕГО ЗАВИСЯТ ЦЕНЫ НА ПРОДУКТЫ?

Иначе как издевательством это не на�
зовешь. Накануне нового года больные
сахарным диабетом остались без инсу�
лина — жизненно необходимого для них
препарата. 

Сразу несколько звонков поступило в
редакцию от читателей нашей газеты:
"В аптеке отказали в инсулине по льгот�
ному рецепту! Да и в свободной прода�
же моего препарата нет. Что делать? 

Помогите! Ждать до 9 января я не могу". 
Вместе с нашими читателями мы ста�

ли обзванивать орловские аптеки. В ап�
теке №1 инсулина нет. В 6�й тоже нет, и,
как сказали,  "до 9 января не ждите". Во
2�й еще можно купить в свободной про�
даже, но и то осталось несколько упако�
вок. Та же самая картина и в других ап�
теках, обслуживающих льготников.

(Окончание на 7�й стр.).

КВАРТИРНЫЙ ВОПРОС

ОСТРЫЙ СИГНАЛ!

ДИАБЕТИКОВ ОСТАВИЛИ 
БЕЗ ИНСУЛИНА

Таким — спотыкательно�непроходи�
мым — он был не всегда. В момент по�
явления на свет идущая параллельно
улице Октябрьской пешеходная дорож�
ка в поселке Шаблыкино была упакова�
на в цивильный асфальт. Украшала со�
бой райцентр и, несомненно, радовала
хозяек модных каблучков. 

Под их оптимистичный аккомпа�
немент всё бы и дальше шло вполне
благополучно, не родись в недрах
Орловского филиала ОАО "ЦентрТе�
леком" прогрессивная идея о про�

кладке оптоволоконного кабеля свя�
зи. 

Прогресс, как и красота, требует
жертв. Со стороны авторов идеи —
финансовых. Со стороны жителей,
ежедневно пользовавшихся этой пеше�
ходной дорожкой, — физических. Ведь
тротуар вздыбили, "идею" проложили, а
сделать, "как было", почему�то забыли.
Весьма крепко — почти на четыре года.
Ходить "раскудрявленной" дорожкой...
кому охота ноги ломать? 

(Окончание на 7�й стр.).

ТРОТУАР ПРЕТКНОВЕНИЯ
СИТУАЦИЯ

НЕБЛАГОПРИЯТНЫЕ ДНИ ЯНВАРЯ

16, 18, 22, 28, 30.

Рассмотрены вопросы со�
циально�экономического раз�
вития региона. С информаци�
ей об итогах 2006 года и пла�
нах на 2007 год выступили за�
местители губернатора и
председателя коллегии обла�
сти, руководители отраслевых
департаментов. Отмечено,
что в целом область начинает
новый год в условиях стабиль�
ной работы промышленности,
аграрного и строительного
комплексов, других отраслей
экономики и социальной сфе�
ры. Вместе с тем предстоит
решить еще немало задач, на�
правленных на реализацию
стратегических программ в

реальном секторе экономики,
повышение уровня жизни ор�
ловцев.

Итоги заседания подвел гу�
бернатор области. Е.С. Стро�
ев подчеркнул необходимость
и в наступившем году сосре�
доточить усилия органов вла�
сти на реализации приоритет�
ных национальных проектов и
проблемах демографической
политики, привлечении инве�
стиций в региональную эконо�
мику в целях расширения про�
изводства, обеспечения ста�
бильного роста благосостоя�
ния населения.

Соб. инф.

ЗАСЕДАНИЯ 
КОЛЛЕГИИ ОБЛАСТИ

8 января состоялось заседание коллегии

области, которое провел губернатор Орловской

области Е.С. Строев.

— Важнейшим и наиболее ди�
намично развивающимся направ�
лением приоритетного нацио�
нального проекта "Развитие АПК"
является подраздел "Стимулиро�
вание развития малых форм хо�
зяйствования в агропромышлен�
ном комплексе". Основные цели
этого направления — увеличение
объемов реализации продукции,
производимой малыми формами
хозяйствования, повышение то�
варности этих хозяйств и доходов
занятых в них граждан. Для этого
проектом предусматривается зна�
чительное увеличение и удешев�
ление кредитных ресурсов, при�
влекаемых личными подсобными

и крестьянскими (фермерскими)
хозяйствами, а также создавае�
мыми ими сельскохозяйственны�
ми потребительскими кооперати�
вами. Основной механизм реали�
зации этого мероприятия — суб�
сидирование из федерального
бюджета процентной ставки по
кредитам и займам, полученным в
коммерческих банках и сельскохо�
зяйственных кредитных потреби�
тельских кооперативах в размере
95% ставки рефинансирования
Банка России. Кроме того, еще 5%
ставки субсидируется из област�
ного бюджета. 

(Окончание на 2�й стр.).

В ходе недавней интернет�акции "Задай вопрос

губернатору" многих пользователей сети Интернет

интересовало, где можно получить информацию о

программе "Жилье для молодой семьи". Сегодня мы

предлагаем нашим читателям ответы на этот и другие

вопросы.
(Окончание на 2�й стр.).

Ушедший 2006 год был знаменателен стартом ряда

приоритетных национальных проектов, призванных

содействовать решению многих накопившихся в

обществе социальных и экономических проблем. О

предварительных итогах реализации самого массового

подраздела проекта "Развитие АПК" нашему

корреспонденту рассказывает заместитель начальника

управления сельского хозяйства и продовольствия по

экономике и финансам департамента аграрной

политики и природопользования Орловской области 

А.А. ГРУДКИН.

"КРУГЛЫЙ СТОЛ"

ЗАРАБОТАЛ НОВЫЙ ЗАВОД
Опытная партия щелевых полов для

животноводческих комплексов со�

шла с конвейера завода, построен�

ного осенью прошлого года в Трос�

нянском районе области.

Только в октябре было начато строи�
тельство, а сегодня здание завода практи�
чески полностью реконструировано, к не�
му подведены и подключены все коммуни�
кации, смонтирована одна из трех линий
по производству железобетонных кон�
струкций, проведены пусконаладочные ра�
боты. Пока работа ведется в одну смену.
Недавно была выпущена пробная партия
щелевых полов. Объем производства мо�
жет быть доведен до 200 кв. метров гото�
вой продукции в сутки.

КАК ПОЛУЧИТЬ 
МАТЕРИНСКИЙ КАПИТАЛ 

Со вчерашнего дня все отделения

Пенсионного фонда России прини�

мают заявки на получение материн�

ского капитала.

Напомним, что начиная с этого года
женщины, родившие или усыновившие
второго ребенка, получат по 250 тысяч
рублей. Воспользоваться этими деньгами
можно будет уже через три года: потратить
на образование ребенка, улучшение жи�
лищных условий или формирование нако�
пительной части трудовой пенсии матери. 

Добавим, что с января увеличились и
ежемесячные пособия по уходу за вторым
ребенком. Теперь они составляют от трёх
до шести тысяч рублей.

В орловском отделении Пенсионного
фонда РФ сообщили, что пока заявок на
материнский капитал орловчанки не пода�

вали. С интересующими вас вопросами
можно обращаться в территориальные ор�
ганы Пенсионного фонда. В Орле и Орлов�
ском районе телефон клиентской службы
отделения — 72�92�85. 

1300 СПАСЕННЫХ
Это главный итог деятельности ор�

ловских спасателей в 2006 году, как

сообщил на встрече с журналистами

начальник ГУ МЧС России по Орлов�

ской области А.А. Новиков.

По его словам, силами всех служб МЧС
было ликвидировано около тысячи пожа�
ров и полутора тысяч других чрезвычайных
ситуаций, обезврежено 834 взрывоопас�
ных предмета.

В прошедшие праздники — Новый год и
Рождество — спасатели дежурили кругло�
суточно в усиленном режиме.  

ЭЛЕКТРОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ 
ДЛЯ ГОЛОСОВАНИЯ

На предстоящих 11 марта 2007 года

выборах в законодательные органы

власти и органы местного самоуп�

равления будут опробованы новые

электронные системы голосования. 

В Орле на пяти избирательных участках
будут установлены комплексы электронно�
го голосования. Проголосовав с их помо�
щью, избиратель сможет увидеть резуль�
тат своего выбора на контрольной бумаж�
ной ленте, как в банкомате. В случае если
человек по каким�то причинам не может
или не хочет голосовать с помощью элек�
тронного устройства, он получит обычный
бумажный бюллетень.  

Ещё одним новшеством для россиян на
выборах 11 марта будет возможность про�
верить результаты голосования с помо�
щью мобильной связи. 

УСТАНОВЛЕНА СУДЬБА ДВУХ
БЕЗ ВЕСТИ ПРОПАВШИХ  

Имена и фамилии двух орловских

солдат — участников Великой Отече�

ственной войны, числившихся ранее

пропавшими без вести, обнаружены

в списках советских военнопленных

белоцерковского  госпиталя № 3 (Ки�

евская область). 

Оба наших земляка служили рядовыми.
В списках умерших сведения о них были
записаны так:  "Алексеев Федор Констан�
тинович, 1907, Орловская обл., Колпнян�
ский р�н, д. Юрьево. Рядовой. Пленен
15.09.1941. Поступил в госпиталь
19.05.1942. Умер 21.05.1942" и "Дармида�
нов Дмитрий Георгиевич, 1899, г. Орел, 
д. Проваторово. Пленен 16.10.1941. По�
ступил в госпиталь 21.06.1942. Умер
27.06.1942". Правда, возможны неточнос�
ти, поскольку документы приходилось пе�
реводить с немецкого языка.

Список советских военнопленных бело�
церковского госпиталя № 3 был обнаружен
в государственном архиве Киевской облас�
ти. Всего в нём фамилии около 1800 воен�
нопленных, с указанием полных адресов.

Член президиума Всеукраинского фон�
да поиска "Память", научный редактор
Книги Памяти Украины Г.П. Зазимко сдела�
ла выписку по умершим. Их 552 человека,
в том числе уроженцев России — 273, Ук�
раины — 173, других республик СССР —
106. Практически все военнопленные в
списке — рядовые. В областных Книгах
Памяти они числятся как пропавшие без
вести или вообще нигде не числятся, а их
родные не знают про их судьбу. 

С дополнительными вопросами можно
обращаться по следующему адресу: г. Ки�
ев, 01601, улица Б. Хмельницкого, 51�а,
комната 5, Книга Памяти Украины. Теле�
фон 235�10�16.

ОКА НЕФТЕНОСНАЯ?
По сообщению ГУ "Орловский

ЦГМС", уровень загрязнения атмо�

сферы в прошлом месяце по сравне�

нию с октябрем остался без измене�

ния по пыли, диоксиду серы, оксиду

углерода, диоксиду азота, оксиду

азота, фенолу, а повысился по рас�

творимым сульфатам.

Изучение  химического состава воды

осуществлялось  на реках Ока, Орлик, Не�
ручь, Нугрь, Сосна, Труды. Кислородный
режим  рек  удовлетворительный. Высоко�
го и экстремально высокого загрязнения
не наблюдалось. Превышение ПДК по азо�
ту аммонийному было обнаружено во всех
исследуемых реках, кроме Неручи. Ока,
Орлик, Нугрь "богаты" медью и фенолами.
Превышение ПДК по фенолам было за�
фиксировано и в Сосне. Кроме того, в Оке
и Орлике наблюдалось превышение ПДК
по нефтепродуктам.

Что же касается радиационной обста�
новки, в прошлом месяце уровень гамма�
излучения не превышал фоновых значе�
ний.

СУД НАД КИСЛЯКОВЫМ 
ОТЛОЖЕН ИЗ�ЗА НАПАДЕНИЯ 
НА ОБВИНЯЕМОГО

Вчера в областном суде должен был

продолжиться процесс по самому

нашумевшему в Орле уголовному

делу прошлого года. Однако слуша�

ния по обвинению в получении взят�

ки бывшего мэра Орла, начальника

облуправления строительства 

А.Г. Кислякова пришлось перенести

из�за того, что на главного фигуран�

та дела, находящегося под подпис�

кой о невыезде, 4 января было со�

вершено нападение.

В зал заседания Кисляков пришел с за�
гипсованной рукой. По словам потерпев�
шего, его столкнули с высокого берега Ор�
лика в районе детской областной больни�
цы. Тропинка над обрывом в этом месте
узкая. Александр Григорьевич говорит, что
успел только заметить двух шедших сзади
мужчин, посторонился, чтобы пропустить,
и получил толчок в спину. Он упал с обрыва
и очнулся в воде.

Председательствующий в процессе су�
дья Е.А. Чернышов объявил недельный пе�
рерыв — следующее заседание должно
состояться 17 января. 

Информагентство

"Орловской правды".

Первым на заседании
был рассмотрен вопрос о
предварительных итогах
социально�экономического
развития области в 2006 го�
ду.

По информации заместите�
ля председателя коллегии об�
ласти, руководителя департа�
мента экономической полити�
ки области Н.Н. Цикорева и
заместителя председателя
коллегии области, руководи�
теля департамента финансо�
вой политики области 
Т.П. Кравченко, в 2006 году со�
хранены положительные тен�
денции в народнохозяйствен�
ном комплексе, которые
сформировались в последние
годы. Стабильно работает ре�
альный сектор экономики, со�
зданы условия для дальней�
шего роста бюджетных плате�
жей, развивается система со�
циальной защиты населения.

По ожидаемым итогам
2006 года рост валового реги�
онального продукта к уровню
2005 года составит около
6,5%. Рост ВРП сохраняется с
2000 года. Существенный
рост показателей достигнут в
производстве электронного и
оптического оборудования, в
машиностроении и других от�
раслях. 

Объем отгруженных това�
ров, произведенных в облас�
ти, в действующих ценах ожи�
дается в пределах 45 млрд.
рублей, что составит 117% к
уровню 2005 года.

Сделаны серьезные шаги
по реализации приоритетных
национальных проектов. В
развитие медицины, образо�
вания, жилищного строитель�
ства и сельского хозяйства
вложены значительные сред�
ства. 

(Окончание на 2�й стр.).

Вчера состоялось заседание коллегии области,

которое провел губернатор области Е.С. Строев.

СССС ЕЕЕЕ ЛЛЛЛ ЬЬЬЬ СССС КККК ИИИИ ММММ     ПППП ОООО ДДДД ВВВВ ОООО РРРР ЬЬЬЬ ЯЯЯЯ ММММ     ————
НННН АААА ДДДД ЁЁЁЁ ЖЖЖЖ НННН ЫЫЫЫ ЕЕЕЕ     СССС ТТТТ ИИИИ ММММ УУУУ ЛЛЛЛ ЫЫЫЫ

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ "РАЗВИТИЕ АПК"


